



# Del Moral va por apoyo al deporte

La candidata se comprometió a postular a la entidad como sede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe

**SANDRA HERNÁNDEZ**

El Sol de Toluca

SAN MATEO ATENCO, Méx. Alejandra Del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por la coalición Va por el Estado de México, conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido Acción Nacional (PAN), Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Nueva Alianza, presentó en San Mateo Atenco sus propuestas en materia deportiva, así como para respaldar a los productores de calzado, mediante apoyos crediticios y la remodelación de las plazas del ramo, con el fin de que se mantenga como la industria más importante en todo el país.

Durante su gira de ayer, efectuada en las instalaciones del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte y acompañada por Enrique Vargas del Villar, coordinador de los diputados panistas en el Congreso local, y Anuar Roberto Azar Figueroa, diputado federal y presidente del PAN Edomex, la abanderada de Va por el Estado de México se comprometió a postular a la entidad como sede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe.

Dijo considerarse deportista y comparó este periodo de campaña con un maratón o entrenamiento de alto rendimiento, porque la competencia no se acaba hasta el próximo 4 de junio.

“La verdad es que la política y el deporte son muy similares, porque se requiere dis-

ciplina, capacidad y compromiso”, dijo.

Mientras que al presentar sus propuestas de campaña para impulsar el deporte, destacó “desburocratizar” el deporte para que todos los apoyos y la atención a los deportistas estén concentrados en una sola instancia, que se denominará Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte.

También destacó que al llegar al gobierno estatal aprovechará la infraestructura deportiva, misma que necesita potencializarse más para “hacer del Estado de México un referente nacional del deporte”.

Posteriormente, frente al palacio municipal y ante la presencia de productores de diferentes plazas del calzado, así como Ana Lilia Herrera Anzaldo, delegada nacional del PRI, destacó que esta será una semana muy interesante porque se llevará a cabo el primer debate organizado por el IEEM.

En este lugar también presentó su propuesta del Salario Familiar. Indicó que las mujeres siempre se preocupan por su familia, y muestra de ello es que 90 de cada 100 pesos los invierten para este propósito.

Finalmente, presentó su propuesta sobre el Seguro de Desempleo, la cual pretende ser una gran ayuda para las familias.

**También** aseguró

que respaldará a productores del calzado, mediante apoyos crediticios



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Mexico	8	18/04/2023	LEGISLATIVO



**Alejandra Del Moral**  
visitó San Mateo Atenco